



16/06/2016

NUEVO CICLO DE SESIONES DE INTERVENCIÓN MULTIFAMILIAR EN EL CRPS DE COLINDRES



Desde el pasado miércoles 1 de junio, en el CRPS de Ascasam Colindres ha dado comienzo un nuevo ciclo de sesiones de Intervención Multifamiliar.

Los encuentros se realizan en las instalaciones del CRPS de ASCASAM de Colindres situado en la Calle Juan de Herrera nº 1, y tienen una duración aproximada de 1 hora y quince minutos.

Se trata de un grupo compuesto por familiares para los que ésta es su primera experiencia en la Escuela de Familias, a pesar de que en algunos casos sus familiares acuden al recurso, o están vinculados a la entidad desde hace algún tiempo.

Nuevamente las sesiones están dirigidas y son conducidas por dos profesionales del recurso. Durante el año 2016 se han programado un total de 8 sesiones comprendidas entre mayo y diciembre.

Es muy importante ser consciente de que la implicación de los familiares determina de forma decisiva la evolución clínica y las condiciones de vida de las personas con problemas de Salud Mental y sus familias. #VijjTu participación es fundamental!!!\$\$